



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	10	15/02/2024	LEGISLATIVO

SAN LÁZARO

Piden auxilio para pueblos de Chiapas

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

En la conmemoración del 28 aniversario de la firma de los Acuerdos de San Andrés Larráinzar, diputadas de Chiapas y Guerrero lanzaron un llamado de auxilio a las autoridades de todos los órganos de gobierno para que actúen frente a la violencia criminal que afecta a las comunidades indígenas.

La diputada Adela Ramos Juárez recordó que, si bien aquel documento histórico ayudó a la pacificación aportando a la dignidad de los pueblos originarios, hoy son otros los problemas que agudizan el desplazamiento y la marginación en Chiapas.

“Vivimos una situación de excepción, porque hoy los grupos del crimen organizado con toda impunidad han tomado el control de mi estado con extrema violencia”, dijo la exdiputada federal de Morena que en 2023 cambió de bancada.

La ahora representante del PAN enumeró que la crisis en su entidad involucra a Frontera Comalapa, Chicomuselo, Cintalapa, Motozintla, Siltepec y La Concordia, aunque se trata de un problema de todo Chiapas.